

5 Rekomendasi Sepatu Saucony Terbaik Untuk Lari

Updates. - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 17, 2023 - 06:57



OLAHRAGA - Ketika melakukan aktivitas lari, kamu tentu membutuhkan sepatu yang sesuai kan agar lancar dan nyaman? Sepatu untuk lari dirancang khusus dengan dilengkapi fitur – fitur yang mampu mendukung aktivitas larimu. Selain itu, memakai sepatu lari yang pas juga bisa meminimalisir lecet sambil tetap memberikan fleksibilitas dan kenyamanan.

Salah satu brand sepatu untuk lari yang terbaik adalah Saucony. Brand dengan

nama yang sulit untuk diucapkan ini merupakan salah satu perusahaan sepatu olahraga yang berasal dari Amerika. Saucony merupakan brand sepatu lari yang sudah diakui karena kenyamanan, performa, dan desainnya yang ringan. Saucony menawarkan sepatu lari dengan bantalan yang baik dan responsif serta aneka model untuk berbagai jenis pelari, termasuk juga sepatu trail running.

Saucony sudah membuat sepatu olahraga terkemuka di industri selama 125 tahun. [Sepatu Saucony](#) saat ini bisa ditemukan di kaki para juara marathon, triathlon, lintasan lari, dan lari trail. Bahkan sepatu Saucony juga banyak disukai oleh pelari berdedikasi dari semua tingkatan.

Nah, bagi kamu yang juga tertarik ingin mencoba sepatu Saucony untuk aktivitas lari, berikut ini ada 5 rekomendasi produnya yang terbaik:

1. Saucony Endorphin Speed

Saucony Endorphin Speed direkomendasikan bagi kamu yang sedang mencari sepatu terbaik untuk lari jarak jauh. Sepatu Saucony ini dirancang dengan bantalan tebal dan empuk untuk dipakai dalam jangka lama. Sepatu ini juga terasa ringan saat dipakai.

Selain itu, material Saucony Endorphin Speed terbuat dari mesh yang bisa membantu sirkulasi udara agar kaki tidak cepat panas. Kemudian bagian tumitnya pun dirancang agar mampu mencengkram kaki secara sempurna dan tidak mudah lepas.

2. Saucony Triumph Iso 5

Saucony Triumph Iso 5 didesain dengan dilengkapi Everun™ midsole untuk bantalan terbaik dan Everun™ topsole untuk menunjang daya lari kamu. Ditambahkan juga teknologi Isofit dan Formfit agar sepatu Saucony ini bisa menyesuaikan bentuk dan gerakan kaki penggunanya.

Saucony pun mendesain sepatu lari ini dengan menggunakan sol karet kristal. Dengan menggunakan sepatu Saucony ini dijamin kamu bisa berlari lebih lama. Harga : Rp. 2.269.115.

3. Saucony Endorphin Shift 3

Saucony Endorphin Shift 3 didesain khusus dengan bantalan yang akan memberikan kenyamanan dan proteksi pada kaki saat dipakai berlari. Selain itu, sepatu Saucony ini juga memungkinkan sirkulasi udara yang baik sehingga mampu memberikan kenyamanan dan kesejukan yang maksimal.

Apalagi sepatu lari ini juga menggunakan bahan daur ulang tanpa mengurangi kualitas. Harga : Rp. 2,3 juta.

4. Saucony Women's Kinvara 12

Sesuai namanya, sepatu running dari Saucony ini dikhususkan untuk wanita. Saucony Women's Kinvara 12 dilengkapi dengan bantalan empuk dan juga teknologi PWRRUN khas brand ini, sehingga membuat sepatu ini terasa lebih ringan dan fleksibel. Selain itu, kelenturan sepatu Saucony ini pun membuat

aktivitas lari menjadi lebih nyaman dan lebih cepat.

Material mesh yang digunakan pada upper membuat kaki bisa bernapas dan terasa bebas. Pergerakan dan pendaratan kaki juga jadi lebih responsif dan tanpa beban. Harga : Rp. 619.000.

5. Saucony Ride ISO 2

Saucony Ride ISO 2 adalah sepatu lari terbaik untuk pria yang dirancang dengan kombinasi bantalan empuk dan dukungan yang solid. Sepatu Saucony ini juga dilengkapi teknologi PWRFOAM yang membantu memberikan responsifitas lebih baik, dan EVERUN Topsole yang berfungsi untuk meringankan tekanan pada kaki.

Ada pula sistem ISOFIT yang membuat Saucony Ride ISO 2 bisa menyesuaikan dengan bentuk kaki sehingga lebih aman dan nyaman dipakai. Harga : Rp. 2.099.000. (***)